

## González López asegura que índices delictivos han disminuido 26 %

Autor Administrator

Thursday, 14 de July de 2016

Modificado el Wednesday, 13 de July de 2016

CARACAS.- El ministro de Interior, Justicia y Paz, Gustavo González López, asegura que los índices delictivos han bajado en 26 % en el país, excepto en el céntrico estado Miranda.

«Al comparar las incidencias delictivas de todo el territorio nacional sin incluir al estado Miranda la disminución de los índices delictivos será de 26 puntos (porcentuales)», dijo en declaraciones al canal estatal VTV.

González indicó que dicha entidad concentra el más alto índice de ocurrencia delictiva «por el descuido de su autoridad», aunque no precisó si dicho índice subió en ese estado ni cuánto lo hizo.

Explicó que solo en el estado Miranda durante el último año se han llevado a cabo 17 despliegues policiales conocidos como Operación de Liberación del Pueblo (OLP), el más reciente plan del Gobierno de Nicolás Maduro contra la inseguridad.

Un total de 157 bandas criminales paramilitarizadas fueron desarticuladas a través del Operación de Liberación al Pueblo (OLP), que en su primer año contó con la actuación de 95 mil efectivos de seguridad.

El ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Gustavo González López, indicó que en ese tiempo se detuvieron 2.399 personas por su presunta vinculación con grupos delictivos, mediante 143 incursiones basadas en la más alta inteligencia social y policial.

«Nuestro reto será mantener, vigilar, proteger y defender los logros de este año de la OLP», expresó el ministro, quien indicó que la estructura de este plan de seguridad se pone a disposición de la Gran Misión Abastecimiento Seguro, lanzada esta semana.

<http://unionradio.net/desarticuladas-157-bandas-criminales-paramilitarizadas-la-olp/>